



離任された先生方からのメッセージ



大好きで、誇れる師中，師中生



コバルトの海と空，緑豊かな五穀実る大地に囲まれ，毎日が充実し，楽しく，心豊かに学校生活を送ることができた5年間でした。卒業生も含め，ともに学び，ともに身体を動かし，ともに喜び合えた5年間でした。こんな豊かな校長生活を送ることができ，教員生活，校長生活を終えることができた師崎中と師崎中生に感謝です。

3月3日の臨時修了式でのサプライズ。とても心に響きました。ありがとう。

みんなは，中学校に入学してからの3年間で本当によく成長してくれます。みんなには，伸びしろしかないです。ホップ，ステップ，大ジャンプの3年間。師中ブランドを自信と心の糧に，師中魂でさらに飛翔してってください。山の上の学校から応援しています。家庭の保護者の皆さんにも「お世話になりました」と伝えてください。

南知多町立豊浜中学校 大岩 茂夫



心温かい師崎中学校の生徒の皆さん。皆さんのおかげで楽しく幸せな毎日を送ることができました。この8年間で「教師」という職がますます好きになりました。たくさんの思い出をありがとうございます。バレー部の皆さん。最後の大会まで一緒にいられませんでした。共に練習に励んだ日々はとても楽しかったです。これからも楽しくバレーを続けてください。これから私は新しい学校で頑張ります。皆さんも残りの中学校生活を頑張ってください。

南知多町立日間賀中学校 戸倉 勇人



皆さん。お元気ですか。私はいつも通り明るく楽しく過ごしています。世の中が大変なことになってしまっていて，色々我慢しながら，生活しなければいけない日々が続いていると思います。私も自分のクラスの生徒とはほとんど会うことができず，師崎中学校にいた時のように仲良く楽しい学校生活を送れることを夢見ています。これからもいろんな困難があるとは思いますが，師中魂を胸に，力を合わせてがんばっていきましょう。

半田市立成岩中学校 田村 駿介



元気にお過ごしでしょうか？私の最近の楽しみは，師中のホームページを見ること。懐かしい姿に日々癒やされ，励まされています。髪型の変化や，後ろ姿で誰か分かるほど，私はみなさんの大ファンです。保健室や，授業，部活，委員会・・・素直で親しみやすく，心温かいみなさんと共に過ごせた6年間，とても幸せでした。本当にありがとうございます。ここでは伝えきれないので，大好きなみなさんにまた会える日を楽しみにしています♪

常滑市立青海中学校 千賀 沙紀奈



お世話になった先生方への感謝の気持ちを忘れず，

よりよい師中をみんなで創り上げていきましょう！